
 
 
AYUNTAMIENTO DE CABALLAR 

 
Queridos vecinos y vecinas: 

 
Ayer vivimos una tarde de infarto. El sentimiento de impotencia ante la 

falta de control de ese elemento que es el agua fue algo que se pudo 
constatar.  
 

Primeramente, queremos mostrar nuestro apoyo con aquellas personas 
que se han visto afectadas por la inundación. Igualmente pedimos perdón por 
el corte de la travesía debido a la colocación de diques con paquetes de paja 
de gran tamaño. Como se explicó hace unas horas, dicha interrupción del 
tráfico contó con la autorización de la Diputación Provincial y el visto bueno de 
la Comandancia de la Guardia Civil de Segovia. Se consideró la decisión más 
acertada para evitar que el agua siguiera entrando en la Plaza como lo hizo en 
cuestión de minutos. 
 

Hoy es el día de revisar desperfectos y comprobar, aunque sea 
someramente, el estado de las propiedades.  
 

El agua, como dice el refrán, tiene su paso. Ayer pudimos compartir 
distintas ideas de cómo mitigar los efectos de una venida de agua de este tipo 
haciendo intervenciones para conducirlo. 
 

A nadie se le escapa que, además, el estado de conservación de los 
cauces marcados como arroyos/ríos no es el adecuado. Se ha de indicar que 
este verano ya se pidió a Confederación Hidrográfica del Duero que actuase en 
algunas zonas, sin haber obtenido respuesta a día de hoy.  
 

Tampoco ayuda el estado de un porcentaje de las huertas que, estando 
abandonadas y sin las atenciones precisas de limpieza y/o desbroce, impide 
una correcta evacuación del agua.  
 

Por último, quisiéramos dar las gracias a todas las personas que ayer 
pusieron todo de su parte para que el problema no fuera a mayores.  

 
E igualmente informamos que es intención de este Ayuntamiento ver la 

manera de solicitar ayudas; o al menos, intentarlo. El "no" ya le llevamos.  
 
Un saludo,  
Ayuntamiento de Caballar. 
 


